



Vatnik Suppen auf Deutsch @vatniksoup_de

Jun 20, 2024 · 9 tweets · [vatniksoup_de/status/1803741578747404455](https://twitter.com/vatniksoup_de/status/1803741578747404455)

Diese #vatniksoup stellt einen KGB-Agenten & Milliardär vor, der sich als heiliger Mann tarnt: Wladimir Michailowitsch Gundjajew, besser bekannt als Patriarch Kirill. Gundjajew ist ein enger Verbündeter Putins und hat Putins Herrschaft als „Wunder Gottes“ bezeichnet.

1/9



Der Historiker Felix Corley veröffentlichte 2018 eine Studie mit dem Titel „The Mikhailov Files: Patriarch Kirill and the KGB“. Die Studie gibt an, dass Gundjajew früher wirklich KGB-Agent war:

2/9 https://www.academia.edu/37152767/The_Mikhailov_Files_Patriarch_Kirill_and_the_KGB

Gundjajew, der oft gesagt hat, dass religiöse Menschen ein bescheidenes Leben führen sollten, ist Milliardär. Sein Vermögen wird auf rund 4 Milliarden EUR geschätzt. Er besitzt eine Jacht und mehrere luxuriöse Anwesen in ganz Russland.

3/9



Seinen Urlaub verbringt er gerne in seinem Palast in Gelendzhik. Dieser Besitz soll rund 250 Millionen EUR wert sein. Auch dem Naturschutz ist Wladimir nicht sonderlich zugetan: Während der Bauarbeiten wurden mehrere Hektar Wald, darunter eine seltene Kieferntart, abgeholzt.

4/9



Warum ist Gundjajew so reich? Korruption natürlich. Die Kirche erhielt in den 90ern die Erlaubnis für den zollfreien Import von Zigaretten. Die orthodoxe Kirche wurde zum größten Händler von ausländischen Zigaretten in 🇷🇺

5/9 <https://digitalcommons.georgefox.edu/ree/vol20/iss6/3/>

2012 retouchierten die 🇷🇺 staatlichen Medien ein Bild von Gundjajew, wo er eine €30.000 Armbanduhr trug. Sie vergaßen aber, die Uhr aus der Spiegelung im Tisch zu löschen. Zuerst sagte er, das Bild sei falsch, später gab er aber zu, dass er diese Breguet Uhr wirklich besaß.

6/9



Gundjajew hat Religion sehr effektiv als Waffe eingesetzt. Er gab an, Schwulenparaden seien einer der Gründe für den Einmarsch Russlands in die Ukraine und er bezeichnete den Krieg als „metaphysisch“. Gundjajew plappert auch immer brav Putins Ausreden zur Ukraine nach...

7/9

...darunter Lügen wie „8 Jahre Völkermord im Donbass“, „Neonazis in der Ukraine“ und dass „wenn man für sein Land stirbt, kommt man in den Himmel“.

Er wurde Mai 2022 von den EU-Staaten mit Sanktionen belegt, später aber durch die Intervention Ungarns von der Liste gestrichen.

8/9



Falls ihr noch mehr über den äußerst frommen Patriarch Kirill erfahren möchtet, empfehlen wir euch das folgende #SoupCentral Video auf youtube :

9/9

<https://www.youtube.com/embed/4V3CpJ-5l6s>

...